

Forums pour l'entourage

Help

Par Sd Posté le 19/10/2023 à 20h27

Je vais être brève. Mon mari a toujours fumé cannabis. Puis coke depuis 2ans et demi. Me l à avoue il y a 1 an. Je suis restée.. pour l aider car il n à que moi...depuis je vis dans la peur la souffrance. Je cache les cb...puis il a plusieurs reprise il buvait pour se donner le courage de m me forcer à lui donner la cb..en étant violent...puis violent physiquement..mon fils a appelé la police... contrôle judiciaire etc... il n à pas arrêté...et quand ne peux pas compense avec l alcool...avec l histoire de la police il y a eu signalement auprès des services sociaux savoir si mes enfants sont en sécurité.. coup de massue pour moi qui leur ai toujours tout cachés.... jusqu'à limite me faire passer pr celle qui est de mauvaise humeur pour que leur père soit Jr une belle image auprès d eux... vendredi dernier grave accident de voiture... depuis s alcoolisé +++++ depuis car à été choqué de cet accident..veut aller en cure mais au vu des délais se sent abandonné..et moi je veux le sauver mais protéger mes enfants...alors j inventé des excuse qd leur père n est pas là.... je suis épisée de vouloir le sauver..de ne pas qu'avoir quoi faire.. car il souhaite guérir et je dois penser à mes enfants avant mais lui ça ne le dernage pas d être violent verbalement devant eux. Jusqu ou je suis censée l aider. Je n en peux plus et mes enfants souffrent